

# *Le président du Venezuela condamne les agressions financières contre son pays*

---



Caracas, 23 novembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a condamné la campagne de discrédit orchestrée par les médias et par les agences de certification de risques sous l'influence des États-Unis pour ternir l'image financière de la Révolution Bolivarienne.

Au cours d'un programme diffusé par Radio Miraflores, Nicolás Maduro a indiqué que le gouvernement entreprendra des actions légales contre l'entreprise Morgan pour essayer de discréditer les procédés de paiement des intérêts des bons correspondant à PDVSA, la compagnie étatique de pétrole de ce pays sud-américain.

Le chef d'État vénézuélien a dénoncé que cette agression fait partie d'une guerre économique de la droite dans le but de porter préjudice à la solvabilité et à la réalisation des paiements internationaux de l'exécutif.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/112994-le-president-du-venezuela-condamne-les-agressions-financieres-contre-son-pays>



**Radio Habana Cuba**